
za

« UNE FEMME EST UNE PERSONNE A PART ENTIÈRE »
Pour vous être une femme c’est…

Être une femme c’est être un pilier familial, 
une oreille attentive, une personne 
bienveillante qui respecte les autres et qui 
sait se faire respecter. Une personne à part 
entière.

Quel est le plus grand défi auquel vous 
ayez dû faire face en tant que femme ?

Mes défis au niveau professionnel ont 
été de prendre des décisions pour 
évoluer dans différents secteurs (la 
vente, l’immobilier, le social) et de 
refuser de me sentir inutile et de 
continuer à partager mon expérience 
et mes connaissances en faisant du 
bénévolat après la retraite.
Au niveau de la vie personnelle, mon 
défi c’est d’avoir réussi à créer une 
belle famille, de préserver le lien et 
d’avoir toujours été un soutien pour 
mes enfants et espérons mes 
petits-enfants. L’idée est être là encore 
et toujours.

Selon vous, quels sont aujourd’hui les 
principaux obstacles ?

Aujourd’hui, les principaux obstacles 
rencontrés par les femmes sont à la fois au

niveau professionnel avec un manque de 
parité dans tous les secteurs ou encore le 
manque d’égalité dans les salaires ; mais 
aussi sur le plan sociétal avec la violence 
faite aux femmes et le manque de 
reconnaissance des efforts fournis que 
ce soit au niveau du travail ou au sein du 
cercle familial.

Un message d’espoir ?

Tenez bon ! N’écoutez que votre cœur, 
ne vous laissez pas influencer. Ayez 
confiance en vous et entourez-vous de 
gens de confiance.

SYLVIE

Bénévole dans 
une association

Un mot pour 
la définir  :
attentionnée


